
Je veux connaître mon chemin 

Je vais sur Maps
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Je clique sur   

 2



Je choisis mon moyen de transport 

- en voiture 

- en transports en commun 

- à pied 

- en taxi 

- à vélo 
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J’écris les infos pour mon trajet  

J’écris l’adresse de mon lieu de départ
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J’écris les infos pour mon trajet

J’écris l’adresse de ma destination 
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Je choisis mon trajet 

Maps me fait des propositions
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Je choisis mon trajet 

Je choisis ce trajet 

Je choisis ce trajet 

Je clique sur mon choix de trajet 
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Je regarde mon trajet 
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Mots difficiles 

- les transports en commun : 
tram, bus, train 

- lieu de départ : 
adresse de départ 

- ma destination : 
mon adresse d’arrivée

- taxi : 
voiture avec chauffeur 
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